

Vendredi 31 mai



Le vendredi 31 mai "Collèges morts" dans l'Orne

Au cours de ces dernières semaines 4 journées "collèges morts" ont eu lieu dans des collèges du département. Un succès partout, avec 60 à 90% d'élèves absents !

La FCPE de l'Orne ainsi que
L'Intersyndicale 61 appellent à poursuivre
la mobilisation en renouvelant et
généralisant l'opération

en gardant les enfants à la maison
le vendredi 31 mai 2024

Contre le choc des savoirs
et l'école du tri qu'il veut imposer aux
familles et aux personnels